



Papagei ruft die Polizei - Verrücktes aus 2013

dpa | Meldung vom 23.12.2013



Klasse 2

Berlin (dpa) - Ein Papagei, der die Polizei ruft. Ein Einbrecher, der Blumen gießt - in diesem Jahr sind viele Dinge passiert, die lustig oder auch ziemlich verrückt waren. Hier sind einige witzige Beispiele aus den Nachrichten im Jahr 2013:



Quasselnder Papagei löst Polizeialarm aus

"Mama, Papa, Mama komm!" Diesen Ruf hörte eine Nachbarin und machte sich Sorgen. Sie dachte, da rufe ein Kind. Sie klingelte an der Tür und als niemand die Tür öffnete, rief die Frau vorsichtshalber die Polizei. War das eine Überraschung, als die Polizisten die Tür öffneten! Da saß ein Papagei in seinem Käfig und plapperte munter vor sich hin. Die Geschichte passierte im Januar im Bundesland Nordrhein-Westfalen.

Einbrecher gießt Blumen

Ein Mann brach im Mai in ein Haus in der Stadt München ein. Er fing aber nicht an, Sachen zu klauen. Der Mann zog sich aus und wusch seine Klamotten in der Waschmaschine. Um nicht nackt umherzulaufen, zog er sich Kleider von den Hausbesitzern an. Damit ging er in den Garten und goss die Blumen. Eine Nachbarin sah den Mann und rief die Polizei. Sie nahmen den merkwürdigen Einbrecher mit.

Pfau bekämpft sein Spiegelbild

"Der hat hier nichts zu suchen!" Das dachte sich im Juni wohl ein Pfau. Das Tier war ziemlich sauer und schrie lautstark einen vermeintlichen Zwilling-Pfau an, den er vor sich sah. Was der Pfau aber nicht wusste: Da war gar kein anderer Pfau. Er meckerte sein eigenes Spiegelbild in einer Fensterscheibe an. Das geschah an einer Schule bei Darmstadt. Das ist eine Stadt im Bundesland Hessen. Der Pfau kam aus der Nachbarschaft.

Ausweisbild mit Nudelsieb auf dem Kopf

Mit einem Nudelsieb auf dem Kopf ließ sich ein Mann in dem Land Tschechien fotografieren. Er ist ein Nudel-Fan. Das Bild war für seinen Personalausweis gedacht. Ein Mitarbeiter der Behörde hatte Verständnis und stellte dem Mann einen Ausweis für einen Monat aus. Das war im Juli. Der Pass ist inzwischen nicht mehr gültig.

Vergesslicher Dieb

Dumm gelaufen! Ein Mann klaute in einem Geschäft eine Jeans. Damit der Diebstahl nicht auffiel, zog der Mann sie gleich an. Seine alte Hose ließ er in der Umkleidekabine zurück. Er vergaß aber, dass sein Handy noch in der Hosentasche der alten Hose steckte. Als er seinen Verlust bemerkte, kehrte er in den Laden zurück. Da wartete aber schon die Polizei auf ihn. Das passierte im November in einem Ort nahe Osnabrück. Er liegt im Bundesland Niedersachsen.



Papagei ruft die Polizei - Verrücktes aus 2013

dpa | Meldung vom 23.12.2013



Klasse 2

Brief braucht neun Jahre für wenige Kilometer

Da war aber die Schneckenpost unterwegs! Ganze neun Jahre brauchte ein Brief für nur wenige Kilometer. Der Absender hatte das Schreiben 2004 in Bayreuth aufgeben. Und es kam erst im November im Jahr 2013 beim Empfänger in Himmelkron an. Beide Orte liegen im Bundesland Bayern. Warum der Brief so lange unterwegs war, weiß die Post auch nicht.

Katze löst Notruf aus

Eine SMS (gesprochen: Es Em Es) kann nützlich sein. Zum Beispiel, wenn jemand schnell Hilfe braucht. Dann kann er eine kurze Nachricht mit dem Handy verschicken. So eine Not-SMS bekam die Polizei Ende November: "benötigen dringend einen Arzt", hieß es da. Als die Polizistinnen und Polizisten zu dem Absender der SMS fahren, gab es eine Überraschung. Das Handy gehörte einer jungen Frau und es ging ihr gut. Des Rätsels Lösung: Ihre Katze hatte mit dem Handy gespielt. Dabei hatte das Tier mit seiner Pfote den Notruf ausgelöst. Den hatte die Frau für den Notfall schon mal gespeichert. Das Ganze geschah in Bautzen. Der Ort liegt im Bundesland Sachsen.